

Bericht über die Sternwanderung des Knollenfördervereins zum Grossen Knollen

(von Wolfgang und Angelika Mallwitz aus Lübeck)

Vor einigen Tagen hatte der Förderverein des "Grossen Knollen" im Südharz zu einer Wanderung mit Freunden zum "Grossen Knollen" aufgerufen. Von Herzberg, Bad Lauterberg, aus Sieber und vom Paradies aus marschierten fröhliche Menschen zum Grossen Knollen, um sich dort oben mit hausgemachter Erbsensuppe der Wirtsleute Brust oder dem frischen Kartoffelsalat mit Bockwurst zu stärken. Nachdem notwendige Formalien des Vereins kurz erörtert wurden, lud Wanderführer Holger Aderhold aus Bad Lauterberg die Anwesenden zur Premiere des ersten "Knollenrätsels" ein. Es waren 30 Fragen rund um den "Grossen Knollen" zu beantworten. Nicht ganz einfach, und sogar für erfahrene Knollenwanderer gab es Überraschungen. Eine tolle Idee, die sicher fortentwickelt wird!

Nach Verzehr der vom Hause selbstgemachten Käsetorte musste dann, leider viel zu früh, der Abstieg erfolgen, um noch im Hellen wieder unten zu sein.

Der Verein würde sich freuen, im nächsten Jahr noch mehr Wanderfreunde begrüßen zu können.

Rundrum ein gelungener Sonntagsausflug!